

Daimler ehrt Werkmitarbeiter in Mannheim

Insgesamt 253 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Daimler-Standorts Mannheim wurden am 7. Dezember 2018 für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet. Im Rahmen einer Feierstunde in der Maimarkthalle würdigte Andreas Moch, Standortverantwortlicher Mercedes-Benz-Werk Mannheim, sowie Dr. Marcus Nicolai, Leiter Produktion Daimler Buses, das Engagement und die Zuverlässigkeit der Kollegen. Als Ehrengast sprach Jutta Benz, Urenkelin von Bertha und Carl Benz, über die langjährige Tradition des Standortes und hob ausdrücklich die Leistung der Frauen hervor.

Als weitere Ehrengäste nahmen an der Feier Michael Grötsch, Bürgermeister der Stadt Mannheim, und Michael Brecht, Daimler-Gesamtbetriebsratsvorsitzender. Agnes Lorbacher, Mitarbeiterin des Evobus-Werks in Mannheim, feierte ihre 50-jährige Betriebszugehörigkeit. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Die Ehrung der Jubilarinnen durch Jutta Benz (Mitte ohne Blumen), Dr. Marcus Nicolai (1. von links) und Andreas Moch (1. von rechts).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler